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2017-18 年度  RI 会長：イアン H.S.ライズリー／ ガバナー：細井保雄／会長：石渡健司／ 幹事：小松和弘  

クラブ会報委員会  委員長：小澤照章／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第 2512回 11月 第 2例会 11月 9日（木） 

[ 白 河 交 換 卓 話 ] 

●点鐘 石渡健司 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 石渡健司 会長 

●卓話 白河 RC会長エレクト 山本様 

●幹事報告 小松和弘 幹事 

●委員会報告 

●結婚・誕生祝 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 石渡健司 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

皆さん今晩は、久しぶりの夜間例会です。会員同士

ゆっくりとご歓談ください。 

さて、本日は、白河より鈴木和昭会長を始め 4名の

メンバーにおいでいただきました。 

又 会長エレクトの山本光子様には、この後卓話をい

ただきます。よろしくお願いします。 

ところで昨日、韓国を訪問のトランプ大統領が北朝

鮮の国境を視察予定でしたが、悪天候の為視察できま

せんでした。私も行ったことがありますが、そこには

河を挟んで北朝鮮が見えます。お互いに軍隊が警備し

にらみ合っています。日本は海に囲まれ国境が感じら

れませんが、国境の緊張は異常なものです。しかし 

誰が国の境をつけたのか、鳥たちは国境を自由に飛ん

でいますが、私たちは行き来出来ません。不自由なも

のです。 

 私たちは、そうした人間が作った社会情勢や宗教な

どの傘の下に生きて居ることを忘れてはいけません。

ロータリー活動や経済活動もそうした環境下で成り

立っています。 

さて 私たち行田ロータリークラブも白河ロータ

リークラブさんと友好クラブから姉妹クラブに成っ

て早いもので 20 年になろうとしています。こうして

長き間お付き合いして頂いていることは、偏に白河ロ

ータリークラブの皆さんのご理解と友情の御陰と思

います。行田クラブとしても大いに感謝申しあげます。 

今後は行田 RCメンバー一人一人が、更に交流の輪

を広げなければならないと思います。 

本日は白河ロータリークラブの会長エレクト山本

光子さんの卓話後。懇親会もありますので良き交流の

機会です。ぜひご参加ください。 



2 

 

幹 事 報 告 

 
小 松 幹 事 

白河 RC 鈴木和昭（すずきかずあき）会長、山本光

子（やまもとみつこ）会長エレクト、 

鈴木昇治（すずきしょうじ）幹事、佐藤演由（さとう

ひろゆき）会員、本日はご来訪ありがとうございます。 

また、お土産にダルマを頂戴しました。白河地区大会

に参加されなかった方は、帰りにお持ち帰りください。 

 

 

それでは、幹事報告をいたします。 

 

１．先週 11月 7日～8日、親睦旅行の下見が、静岡、

日本平方面で開催されました。委員会の皆様お疲

れ様でした。 

 

 

２．次回 11月 16日の例会は、街づくり特別委員会の

担当で、酒巻貞夫様によります 2 回目の卓話例会

です。通常例会で、アイトピアで開催となります。 

 

 

以上、幹事報告でした。 

 

 

来 訪 者 紹 介 

 

白河ロータリークラブ 鈴木会長・鈴木幹事 

会長エレクト 小山光子様・佐藤会員 

来訪者挨拶   白河ロータリークラブ  鈴木会長 

委 員 会 報 告 

 

家族委員会（冨田委員長）  冨田委員長 

【行田ロータリークラブ家族委員会 今年度 3回目の企画】 

11月 23日  “お花教室＆食事会の案内” 

会場：アイトピア    受付時間：午前 10時 

 

健康管理・ゴルフ委員会  山本委員長 

【行田ＲＣゴルフコンペのご案内】 

平成 29 年 12月 21 日（木）    （合計 7組） 

ゴールド佐野カントリー8：56 ＯＵＴスタート 9：10ⅠＮスタート 

 

街づくり委員会   岡田委員長 
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卓      話

白河ロータリークラブ 会長エレクト 小山光子様 

ロータリー活動で地域つくり“笑顔と元気で活躍しよう” 

 

・アネシス学院株式会社・通信制高校サポートコース 

               ・公共職業訓練コース 

・いきいきライフ福島有限会社 代表取締役 社長 

・株式会社エスケーワイ  代表取り締役 社長 

 

 

・県南木もれび娯楽部 会長としての活動“いききライフ福島 

           “里山つくり・除伐・間採・環境整備活動“ 

・東日本大震災 震災後の私達の活動意識と活動 

"地域に根ざした 花いっぱい活動“ 

 

 

 

一般社団法人 あんだんて  事務局長としての活動 

白河市内幼稚園たちと “花いっぱい活動”  “ゆりゾーンいつくり” 

 

“白河の名所をゆりの花でいっぱいにしたい“「一般社団法人あん

だんて」が 3500球の球根を寄付した。ピンクや赤などの華やかな

品種が特に人気だそうです。7月末頃まで楽しめる。 

 

 

 

 

 

福島民報層間 125 周年 “地域つくり交流会”世代間交流会を目指 

した活動が評価されました。 

学力や学校生活に不安がある子供のために広域通信制・単位制

高校サポート工を設立し、家庭と良好な関係を築けるよう心かけて

いる。地域コミニティの活性化に貢献できる「ひとつくり」に努めたい。 

ロータリークラブ活動から世代の違うみんなで一緒に活動 
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謝    辞 

 

石渡会長   会長エレクト山本光子様に御礼の言葉     

 

司 会・進 行 

 
小 林 会 員 

 

出 席 状 況 報 告 

 

小池委員長 

 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

66 名 

  名 

 

A 理事会欠席承認者      

P 本日の出席者   名  

B 各承認者の例会出席者   名  

MU 本日のメーキャップ者   名  

本日の出席率  77.2 ％  

 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○石渡会長 

・白河 RCのみなさん本日は来訪いただき、ありがとうござ

います。山本会長エレクト、よろしくお願いします。 

○白河 R・C会長 鈴木和昭様 

・本日は、訪問させていただきありがとうございます。 

○白河 R・C幹事 鈴木昇治様 

・本日は、お招きいただきありがとうございます。来年、白

河クラブは、60周年を迎えます。多くの行田クラブの皆

様がお越し下さいますよう、心よりお願い申し上げます。 

○白河 R・C会長エレクト 山本光子様 

・行田Ｒ・C の皆様お世話になります。行田Ｒ・Ｃ様には、

久しぶりにおじゃましまして、なつかしく思いました。本日

は、つたないお話しを聞いていただけますことに感謝申し

上げます。 

○白河Ｒ・Ｃ 佐藤廣由会員 

 ・本日は、会長エレクト 山本光子さんの交換卓話に同行

いたしました。お世話になります。 

〇大野直前会長 

 ・山本さん、今日は卓話ありがとうございます。鈴木会長、

鈴木幹事、佐藤さん歓迎致します。 

〇小林会員 

 ・親愛なる白河ロータリーの皆様、ようこそ行田へ 今宵は、

楽しみましょう。 

 

※本日のニコニコは 12,000 円でした。ありがとうございました。 
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親  睦  会 

 

開会の挨拶    石渡会長 

 

白河ロータリークラブ  鈴木 和昭会長 

 

白河ロータリークラブ  幹事 鈴木昇治様 

 

懇 親 会 

 

白河ロータリークラブ  佐藤会員 

 

乾杯の音頭    大野 直前会長 

 

懇親会・司会進行  野口会員 
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御礼の言葉・締めの挨拶    福島会員        

白川ロータリ-クラブより“白河だるま”を 行田ロータリークラブの会員におみあげを頂きました。ありがとうございました。 
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みんなでメイクアップして出席をしましょう。 

次にロータリアンは行わなければならないことが 3つあります。1つは、会費を納めること、例会に出席するこ

と、もう一つ 「ロータリーの友」を読むことです。 

中でも出席をして参加を議務づけています。 

今年度は出席率を上げていただくために、前回も申しあげましたが、例会の出席は是非とも出席してもらいたい

のですが、どうしても出席できない場合は、メークアップしていただきたいのです。先日メールでも送りました

が、 

メークアップとは 

「ロータリーは、例会に出席することが大切です。必ず出席するように」と、先輩会員から聞かれて悩んでいらっしゃる新

会員も多いと思います。仕事の都合で出席できないときは、どうすればいいのですか？ そんなときは、メークアップをす

ればいいのです。 

メークアップ“Make-Up”、英和辞典を引くと、多くの意味が並んでいます。「化粧をする」「決算、精算する」「取り戻す」な

ど。そして、あるかたちのものを補填したり、帳尻を合わせたり、といったニュアンスの言葉であることに、気づくでしょう。 

ロータリアンの三大義務は、ご存じのように、「例会の出席」「会費の納入」「ロータリー雑誌の購読」です。前述のように、

どうしても仕事の都合などで例会に出席できない場合、それを補うために、他クラブの例会などに出席するのが「メーク

アップ」。日本語で言えば、「欠席補填」ということになります。 この「欠席補填」であるメークアップを本サイトからすること

ができます。日本ロータリーEクラブ２６５０ 

記 

１， 他のロータリークラブの例会に出席した場合、例会場の受付でメイクアップカードをいただきます。それ

を 2週間以内に行田ロータリークラブに提示してください。 

提示の方法は、スマホで写真ファイルにしてメールで送っていただいても昇進されます。是非この方法を

使ってください。 

 

＊他のクラブに出席の場合は、出席クラブの事務局、又は幹事に連絡をした方が良いと思います。いきな

りでも出席は出来ます。 

 

２， クラブの理事会が認めた委員会の炉辺会合、委員会活動に出席したときもメイクアップカードを渡しま

す。 

 

３， 国際ロータリー2570地区の行事の参加もメ－クアップしたと見なし承認されます。 

 

４， ネット上でもメ－クアップ出来ます。インターネットから日本ロータリーEクラブ２６５０にアクセ

スしてください。そのサイトの中にメークアップがありますので、指示に従っていただくとメークアップ

のメールが届きます。それを事務局に送ってください。http://rotaryeclub2650japan.org/make 

 

 


